

令和5年 5月

グループホームまこと

運営推進会議 報告

グループホームまこと

鹿野 一英

## 1 挨拶

日頃より、事業所運営にご協力とご理解を賜りまして、誠にありがとうございます。5月8日より、コロナウイルスも5類感染症に移行となり、当施設も面会時間等6月から緩和され、10分から30分となりました。また、来所時に、記入いただいた、チェックリストもなくなりましたが、まだまだ釧路市内では、感染が無くならない状態です。利用者の皆さんに安心安全に暮らしていただくよう、面会者の皆様には、体調を考慮しての面会をお願い致します。また、職員も日頃の健康管理をしっかりさせていただき、業務に当たりますので、どうぞよろしくお願い致します。

また、今回も運営推進会議が書面開催となりますことをご了承お願い致します。

## 2 事業運営報告

- ・訂正とお詫び 前会議の報告において、1月2月の報告の所、11月12月と記載して  
いました。訂正並びにお詫びいたします。
- ・3月・4月のサービス利用状況  
サービス内容 行事等
- ・3月・4月の事故報告件数

## 3 その他

## 2 事業運営報告

### ■ 令和5年3月～4月の介護度別サービス利用状況

(3月31日, 4月30日付)

要介護	3月 グループホーム	4月 グループホーム
要支援1		
要支援2	0名	0名
要介護1	2名	2名
要介護2	4名	4名
要介護3	5名	5名
要介護4	2名	2名
要介護5	4名	2名
計	17名	15名

※

3月要介護認定更新に伴い、1名の方要介護2→3に変更がありました。  
1名の方、ご自宅でご家族と暮らすとの事で退去。  
4月1名の方、施設移転に伴い退去。1名の方はご逝去されました。お元気な頃から、長くまことで暮らされた方でした。

### ■ ループホームまことでのサービス内容・行事など

3月1日(水) カラオケ	4月2日(日) カラオケ
3月3日(金) 桃の節句記念撮影	4月5日(水) カラオケ 期日前投票2名
3月5日(日) カラオケ	4月6日(木) カラオケ
3月6日(月) コロナワクチン接種	4月7日(金) 芋団子作り
3月8日(水) カラオケ	4月9日(日) カラオケ
3月10日(金) 餃子作り	4月13日(木) 大運動会 桜の花作り
3月12日(日) カラオケ	4月16日(日) カラオケ
3月15日(水) カラオケ	4月20日(木) ぼたもち作り
3月16日(木) カラオケ	4月23日(日) カラオケ
3月18日(土) カラオケ	4月30日(日) カラオケ
3月19日(日) 開設記念日お祝い	
3月23日(木) 避難訓練 カラオケ	
3月26日(日) カラオケ	
3月29日(水) カラオケ	
3月30日(木) カラオケ	

### 3月・4月の事故報告について

	GH 3月	GH 4月
アクシデント	0件	0件
インシデント	9件	3件
ヒヤリハット	1件	1件

#### インシデント内容

1. センサーマット敷き忘れ 1件
2. 薬セットミス 2件
3. 独歩 3件
4. 薬セット忘れ 1件
5. 引っ掻き 1件
6. 擦り傷発見 1件
6. ポータブルトイレに上がる 1件
7. 座り込み 1件
8. 賞味期限切れ食材提供 1件 (マーガリン)

#### ヒヤリハット内容

1. ベッドL字柵 閉め忘れ
2. 居室内物干し竿落下

### 3 その他

#### ・今後の活動について

5月 お花見 ガーデニング

6月 ドライブ 喫茶店

＊ご家族の声＊

前回同封した葉書により、いただいた皆様の声を幾つか紹介させていただきます。

大変お世話になっております。母が穏やかに過ごしている姿を見て、まことさんにご縁があって、本当に良かったと感謝しております。お忙しい中、イベントや飾りつけなど、気を配っていただき、頭が下がります。

＊利用者の皆様が穏やかにまた明るく暮らしていけるように、職員が色々とアイデアを出して企画しています。時には、空振りや没になる事もありますが、ご家族にも感謝のお言葉を頂き、より一層、皆で楽しめる事を企画していきたいと思っております。

三月に入所しました。自分達で朝、夜、少し介護しましたが、本当に大変でした。まことさんに入って、自分達も本当に安心と皆様スタッフの笑顔とにかく素晴らしいです。皆さんと一緒に自分も力になりますので、用事行ってください。長く在宅になると思っております。宜しくお願い致します。

＊利用者様の生活とご家族の生活どちらも守っていく事が、介護の本筋だと思っております。また、施設に預けても、どんな生活をしているのか心配されることもあると思っております。出来る限り、生活の状況をご家族に報告し、共有させていただきます。これからは笑顔で皆さんが安心して暮らせる環境を提供できるよう頑張ります。

コロナの扱いが変わりつつある今、ホーム側の対応も状況に合わせて取り決めなければならないと思っております。全てがコロナ前の環境に戻るわけではないですが、地域とのつながりが深められるよう職員の皆様で取り組んでいただけたらと思っております。

＊いつもご協力ありがとうございます。6月になり面会時間の緩和をしています。また、7月末には、夏祭りも企画しています。これから、状況を見て積極的に交流をしていこうと考えていますので、宜しくお願い致します。

他にも、沢山のコメントを頂きました。ありがとうございます。ご紹介できなかったごめんなさい。次回にご紹介できたらと思っております。

今回も、返信ハガキで要望・感想・ご意見など自由にご記入の上、投函を宜しくお願い致します。

次回開催予定日 ～ 状況を見て、開催のご案内をさせていただきます。

以上